
上地市長コメント 

 

本日、米空母ジョージ・ワシントンが横須賀に入港しました。 

現在の厳しく複雑な安全保障環境において、米空母の前方展開は、 

日本のみならず、地域の平和と安定に大きく寄与していくものと

考えています。 

 

そして、空母が、横須賀市民の理解を得ながら引き続き安全に、 

そして安定的に運用されることは極めて重要であると考えています。 

米側には、これまでと同様に、 

米国の厳しい基準による運用が厳格になされ、その安全性について、

引き続き万全の対策がなされることを求めたところです。 

 

新たに赴任される乗組員やその家族の皆さまには、 

横須賀市民としてきちんとルールを守り、 

高い意識とモラルある行動を求めたところです。 


